

Paris, le 28 juillet 2025

COMMUNIQUÉ

Formation et activité

Une nouvelle formation

La conversion des musulmans au catholicisme est une réalité en augmentation en France et Mission Ismérie souhaite résolument la faciliter. Avec le défi de l'annonce de la Bonne Nouvelle, les enjeux d'accueil et d'accompagnement des convertis dans leur parcours deviennent majeurs ; il s'agit particulièrement de sensibiliser et former les catholiques au sein même des paroisses, communautés et associations. C'est un des grands défis de Mission Ismérie.

C'est pour cela que Mission Ismérie lance un cycle de formation spécialement dédié à tous ceux qui se préoccupent d'**annoncer** l'Évangile aux musulmans, d'**accueillir** les musulmans en questionnement et de les **accompagner** sur leur chemin de conversion.

C'est en **puisant dans son expérience** que Mission Ismérie est aujourd'hui en mesure de proposer ces parcours de formation. Ces formations répondent à de nombreuses demandes d'aide venant du « terrain » confronté à cette question de la conversion des musulmans au catholicisme. Il ne s'agit donc pas d'une formation « académique » mais bien d'un tutorat destiné à conforter tous ceux qui souhaite s'engager dans cette voie.

[Découvrez notre formation](#)

[Inscription au module 1](#)

Notre activité

L'année pastorale 24/25 a été riche en actions pour Mission Ismérie. A découvrir dans son [rapport d'activité](#).

vincent.neymon@mission-ismerie.com

Directeur

06 59 47 69 47